



ADLER-NEWS

- Frühjahrsumfrage der Inkassounternehmen 2011
- Vorgerichtliches Inkasso wichtiger denn je
- Gesetz zur Regelung der Arbeitnehmerüberlassung
- Neue Verordnung zu Verstoß Lenkzeiten + Überladung

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

Frühjahrsumfrage der Inkassounternehmen 2011

Die Frühjahrsumfrage der Inkassounternehmen 2011 ergab:

Die Zahlungsmoral steigt weiter – weniger Unternehmensinsolvenzen sind zu verzeichnen. Trotz Aufschwung ist ein **Rekord bei Verbraucherinsolvenzen** zu verzeichnen – immer mehr junge Schuldner sind betroffen. ■

(Quelle: BDIU, <http://www.bdiu.de/presse/frjhjahrsumfrage/index.html>)



Vorgerichtliches Inkasso wichtiger denn je

Der Bundesrat hat am 11.02.2011 einen Entwurf für ein „Gesetz zur Stärkung des Erfolgsbezugs im Gerichtsvollzieherkostenrecht“ (BR-Drucksache 808/10) beschlossen und der Bundesregierung zur Stellungnahme und anschließenden Vorlage an den Bundestag zugeleitet. Hiernach soll das **Gebührenniveau im Gerichtsvollzieherkostenrecht um durchschnittlich 30 Prozent angehoben werden.**

Die Länder erhoffen sich voraussichtliche Mehreinnahmen in Höhe von 52,2 Millionen EUR! Eine Summe, die der vorleistungspflichtige Gläubiger oder der Schuldner nach 788 ZPO aufbringen müssen und folglich dem Ausgleich der Hauptforderung entzogen werden.

Dies wird die Wirtschaft belasten. ■

Gesetz zur Regelung der Arbeitnehmerüberlassung

Am 24.03.2011 hat der Bundestag wesentliche Änderungen des Arbeitnehmerüberlassungsgesetzes beschlossen. Das AÜG in der Form der Beschlussfassung und gemäß den BT-Drucksachen 17/4804 und 17/5238 finden Sie unter www.inkasso-zeitarbeit.de ebenso wie Erläuterungen zu den Änderungen hierzu. Das Gesetz hat durch die **Bundesratssitzung am 15.04.2011 endgültig alle parlamentarischen Hürden überwunden** und wird mit Veröffentlichung im Bundesgesetzblatt in Kraft treten. ■

Neue Verordnung zu Verstoß Lenkzeiten + Überladung

Die Verordnung (EG) Nr. 1071/2009 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 21. Oktober 2009 tritt am 04.11.2011 in Kraft. Die Verordnung hat einen weitreichenden Regelungsgehalt. Insbesondere modifiziert sie auch **Regelungen des Güterkraftverkehrs-gesetzes** (GüKG) und legt fest, unter welchen Bedingungen dem Unternehmer/Spediteur die zum Betrieb seines Unternehmens notwendige Zuverlässigkeit abgesprochen wird und welche (oft sehr harten) Konsequenzen sich hieraus ergeben.

Die Verordnung sowie eine Erläuterung finden Sie unter www.adler-inkasso.com/mobil.htm ■



Mit freundlichen Grüßen

ADLER INKASSO GmbH

Jörg Thielmann, LL.M.
Geschäftsführer

Telefon: 06 61 . 90 238-0
Ihre persönliche Web-Akte unter:
www.adler-inkasso.com